FOU DE THÉÂTRE

Ring. L'amour à la Folie Théâtre

Quand la jeune génération (ou presque) monte à la tribune pour parler d'amour et de couples, cela donne un très joli spectacle, superbement écrit par Léonore Confino, astucieusement mis en scène par Patricia Lacan et bien joué.

Il ne reste plus que les 28 et 29 février, pour découvrir **Nadège Houlier** et **Benjamin Lacan**, deux jeunes comédiens doués et rafraîchissants.

Ring est une super pièce conçue sous forme de 14 saynètes, aux saveurs douces-amères, qui parle de nous et de nos amours.

Les relations amoureuses souvent désespérées sont dépeintes, au sens large. Couples, amants, aventures, jeunes parents...tout y passe, mais le ton est toujours juste et bien trouvé.

Pour tous ceux qui me lisent régulièrement, vous devez savoir que les noirs à outrance m'agacent beaucoup. Lors de la création de la pièce, la question a dû, certainement, se poser et une solution géniale a été trouvée. LAQUELLE ? Surprise, mais c'est drôle et sexy.

Il n'y a plus qu'à courir...en couple ou pas à la Folie Théâtre pour passer un moment délicieux et envoûtant, instructif et émouvant. Avec Ring, je me sens binaire comme l'un des couples de ce soir.

Frédéric Bonfils

https://www.foudetheatre.com/post/ring-l-amour-a-la-folie-theatre





